
 
 

 

 
 

 

Zum Ausbau der Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge Fördermittel des Bundes nutzen 

 

 
Sehr geehrter Herr Pesch, 
 
für den Ausbau der Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge stellt der Bundesverkehrsminister 
Fördermittel in Gesamthöhe von 300 Millionen € zur Verfügung. Verteilt werden diese laut 
Medienberichten im Windhundprinzip – wer zuerst beantragt, erhält die Fördermittel. 
 
Die CDU Fraktion bittet unter Bezug auf Vorlage 190/2019 für die dort bis 2022 geplanten 9 noch zu 
installierenden Ladesäulen zu prüfen, ob Fördermittel aus dem o.g. Topf beantragt werden können 
und darüber hinaus zu prüfen, ob durch die Fördermittelverfügbarkeit grundsätzlich auch zusätzliche 
Ladesäulen aufgestellt werden können. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
      

 
 
Stefan Heins    Oliver Thrun 
Vorsitzender    Stellvertretender Vorsitzender 
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